
常任委員会調査予定 6月議会までに調査します。

○高齢者施策を担うシルバー人材センターへの支援の要請�
　提出者　公益社団法人全国シルバー人材センター事業協会

○高性能林業機械導入事業支援に関する陳情書�
　提出者　武雄杵島森林組合�
　　　　　代表理事組合長　浦　茂

○肥前白石駅高架化について�
　提出者　佐賀農業高等学校�
　　　　　白石高等学校�
　　　　　六角校区区長会

総務常任委員会　　　財政課題、特に公有財産の状況について

文教厚生常任委員会　町立中学校の状況及び課題について

産業建設常任委員会　白石中央公園多目的運動公園トイレ建築事業について
　　　　　　　　　　町営下区中央住宅新築工事の進捗状況について
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　今年は、春の陽気が早かっ

たせいか、例年より10日ほど

早く桜が開花しました。花の命は短く、すでに

葉桜となってしまいましたが、野や山は新緑

の季節となり自然の息吹を感じます。

　白石町議会も改選で新たなスタートとなり

ました。初心を忘れず、謙虚な気持ちを持って

がんばっていきたいと思います。

　一方、町執行部も新町長のもと、副町長も選

任され、課長クラスの異動もあり慌ただしい

中に新体制が整ったようです。町長が提唱さ

れている「笑顔で元気に暮らせる豊かな町づ

くり」に議会も一体となって取り組んでいき

たいものです。

　少子化が一段と進むなか、各保育園、小学校、

中学校の入学式が行われ、新しい出発に「がん

ばれ」とエールを

送りたいものです。

　我々、新編集委

員も情報誌として

の議会だよりが、

広く町民の方々に

愛読される紙面に

なるよう心機一転

努めていきます。

　　　　　　（Y.I）
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